

イベント名	第7回けやきエコ博 2015
概要	主催：けやきエコ博実行委員会（前橋市後援事業） 前橋市及び民間企業8社が、環境配慮型生活を提案するものであり、本市としても環境啓発に広く貢献できることから、出展参加したものの。
日時	平成27年6月6日(土) 午前10時～午後7時 6月7日(日) 午前10時～午後7時
場所	けやきウォーク前橋・アピタ前橋店
イベントの様子	<p>環境月間を機会に、本市が取組みを進めている環境施策のうち、ごみの減量及び分別について周知を図るため、楽しみながら意識啓発を行う。</p> <p>○<u>ごみ分別つりゲーム【ごみ減量課】</u></p> <p>実際のごみや資源物を魚に見立てて釣り上げていただき、釣り上げたものを分別することでごみの減量及び分別について啓発活動を行った。</p> <p>参加者数 約900名</p> <p>※参加者には、ノベルティ（ころとん定規、ころとんシール、マイ箸など）を配布し、啓発を行った。</p>
	  <p>○<u>小型家電の回収【ごみ減量課】</u></p> <p>小型家電の回収を実施し、55.9kg回収し、ごみの減量及びリサイクルの推進を図った。</p> <p>○<u>環境に関するパネル展示【環境政策課】</u></p> <p>環境に関するパネル展示を行い、啓発活動に努めた。</p> <p>○<u>「ころとん」による啓発【環境政策課】</u></p> <p>「tonton のまち まえばし」のマスコットキャラクターである、「ころとん」を使用し、イベントを盛り上げると共に前橋のPRを行った。</p>
	 

所感	<p>ごみ分別釣りゲームでは、ご家族での参加者が多く、楽しみながらごみの分別・リサイクルへの啓発活動に資することが出来た。また小型家電の回収を併せて実施し、ごみの減量・リサイクルの推進を図ることが出来た。</p> <p>環境啓発に係るパネル展示では、地球温暖化についてのパネル展示を行い、イラストを多用することで分かりやすい内容とするように努めた。また、ころとんを使用し、イベントを盛り上げ、前橋のPRを行った。多くの子供達と記念撮影をするなど、前橋市のゆるキャラとして定着してきたことを認識すると共に、前橋市のよりよいPRにつながったものとする。</p>
----	--